

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de septiembre de 2013
Médium: Ismael Castán García

YA NO ME TENGAS CRUCIFICADO EN AQUELLA CRUZ, PORQUE MUY BIEN VISTE QUE AL CUERPO LO BAJARON DE ELLA Y LO LLEVARON, SEGÚN HOY, A LA LLAMADA TUMBA EN ESTE MUNDO.

[20130922-2] Amados míos, que hoy una vez más vienes a descubrir esa gran presencia maravillosa que siempre está entre vosotros, vienes a abrir los ojos del Yo Espíritu y trabajando en ti mismo, luchando por ser un SER Único y Verdadero en esta mañana de luz, en esa presencia divina que mi Padre irradia y habita entre vosotros. Es el tiempo que os limpiéis bien tu hogar, el Yo hogar y vivas la vida eterna que mi Padre es entre vosotros.

Hermanos, hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en la verdadera comunión a través del espíritu, a través del poder, a través de la presencia divina que de lo más interno del Yo SER irradia al exterior para demostrar en sí, lo capaz que es el Todopoderoso en la lucha consigo mismo. Es el tiempo que apretéis bien tus sandalias y comiences a mostrarte como el Dios maravilloso, el Cristo Amor. ¿Vienes al redil, verdad? ¿Vienes al redil a alimentarte como el pan sin levadura que eres, verdad, hermano? Muéstralo en ti, no quieras mostrarle al pueblo, al mundo lo que es el Padre fuera de ti, sino hoy me escuchas siempre y Yo siempre te he dicho que Yo Soy en vosotros. **Hermanos, hoy a nadie vas a buscar más que a ti mismo, al Dios verdadero que habita e irradia y que da todo lo maravilloso para que a través de ti y a través de los hechos, se manifieste la Presencia Divina en cada uno de vosotros, ovejitas mías.**

Mirad, queridos hermanos, no vengas a perder el tiempo al creer que Yo voy a venir hacer lo tuyo, no, hermano. Porque si así fuera, en aquellos dos mil años Yo lo hubiera hecho y no me hubieras llevado hasta la cruz a crucificar el cuerpo. **YA NO ME TENGAS CRUCIFICADO EN AQUELLA CRUZ, PORQUE MUY BIEN VISTE QUE AL CUERPO LO BAJARON DE ELLA Y LO LLEVARON, SEGÚN HOY, A LA LLAMADA TUMBA EN ESTE MUNDO.** Pero, ¿qué pasó al tercer día?, tú más que nadie lo sabes porque de esto has vivido; pero hoy no te acuerdas que no eres nuevo y no es la primera encarnación que estás viviendo en este mundo terrenal, no es la primera oportunidad que mi Padre te ha dado para purificar tu presencia como el SER que eres.

Hermanos y hermanas, unifíquense como hermanos, mírate a ti mismo, no tienes que vigilar a nadie en este mundo, te tienes que vigilar a ti mismo para no tropezar con una piedra en el camino. Fijaos, este lugar eres tú, este representa tu presencia divina, en verdad que así es, tú lo has hecho y tú estás aquí. **Cuídate a ti, amate a ti mismo y cuando lo hagas y lo descubras que eres el Todopoderoso, lo que pase alrededor tuyo, que no esté en la Ley Divina, nada de aquello te importará, porque tú ya estás conmigo y eso es lo que mi Padre ha dado a vosotros, a cada uno de sus Hijos, convertirse en el Dios Todopoderoso.** Hermano, tú eres la Yo fe, la palabra fe eres vosotros mismos, eres el Dios Todopoderoso, eres el Cristo amor, eres el Padre amado Yo Soy. Hermanos, reconoce tu presencia en esta vida que estás viviendo en carne y verás que nada viene de la nada, que todo es causa y efecto.

Tú luchas por tener todo lo bello por fuera, ¿verdad? y lo logras. Haces lo imposible para ser grande por fuera de ti mismo a través de la riqueza material, ¿verdad? sí, hermano, eso es lo que haces en esta existencia. Pero fíjate bien, del reino prometido nada puedes hacer, no haces ni por ti mismo tantito porque todo el tiempo te pasas hablando, repicando como las campanas. **Y te digo nuevamente, que no atesores aquí en este mundo terrenal riquezas donde el ladrón, el orín y la hormiga corrompen; atesora ahí en el reino de los cielos, que nada de lo que acabo de pronunciar llega, más que tú mismo.** La vida verdadera comienza después que abandonas tu cuerpo. Y si no comienzas a cultivarte, comienzas a amarte, ¿qué será de vosotros?

Aquí en este lugar todo lo dejas, teniéndolo todo. Nada ha de ser dado a vosotros por otro, no. **Nadie puede ayudar a quitarte tus karmas, tus pecados, pero tú sí puedes hacerlo cuando te arrepientes y te conviertes en el perdón verdadero, te conviertas en el amor verdadero y destruyas todo lo que te detiene a reconocerte como el Hijo Unigénito, como el amado Yo Soy, como el amado Jesús, como el Amado Amor Universal.** Sabéis cuando os te dije que eres el alfa y el omega, ¿verdad? Estas palabras significan mucho para vosotros, eres el principio y eres el fin. De ti depende que todo aquello funcione. **No confundas nuevamente la Espiritualidad Divina de mi Padre con lo que estás haciendo en tu mundo, al hacer creer a tu hermano que hay un Dios fuera de vosotros, sí.** Y tus hermanos te alaban como si fueras el que lo sabe todo, sin saber que mi Padre ha dado a todos por igual y los ha hecho a su imagen y semejanza a todos por igual. Quiere decir que hay una presencia divina entre vosotros, hay una fuente cósmica, maravillosa que brota el agua de vida para vosotros y todo aquello lo olvidas, no quieres trabajar el campo, quieres que otro lo haga por ti y sin saber que tú lo tienes que hacer. No te engañes, porque todo lo que existe en este mundo terrenal tú lo has formado, tú le has puesto nombre, tú lo categorizas a tu forma y olvidan al que ha dado todo.

Es el tiempo de despertar, es el tiempo de caminar juntos, unidos como una sola presencia, que no haya otra presencia más que la del Todopoderoso a través de esta agua de vida que tienes enfrente de vosotros, ella es tu hermana, ella eres vosotros mismos, eres el agua, eres el aire, eres el sol que te ilumina, eres el cosmos, eres el universo, eres todo, eres la Creación Divina de mi Padre. ¿Qué más quieres, hermano, saber? Si ya lo tienes todo, dime. Yo no vengo a darte nada, porque, te digo nuevamente, todo está dado a vosotros, Yo vengo nada más a través de este instrumento, a través de este cuerpo a recordar que tan bello y hermoso es mi Padre a través del Hijo. Y recordarte nuevamente que nadie llega al Padre sino a través del hijo. ¿Qué esperas, hermano, para convertirte en el Cristo Amor? ¿Dime, por qué te separas de la verdad? ¿Por qué te diriges a un rumbo que no es el tuyo? ¿Por qué vives la vida por vivir? Si lo tienes todo para ser grande en el reino de mi Padre, sí, hermano. Más claro que el agua Yo vengo a vosotros para que te conviertas en el entender, que te entiendas, no que me entiendas a Mí, que te entiendas a ti mismo, que comprendas a ti mismo, que te ames a ti mismo y que te descubras que eres la luz para iluminar toda tiniebla, para destruir toda barrera, eres la llave para abrir todo candado, toda puerta. De todo lo otro que te digo, es el Yo inferior que siempre te has convertido.

Yo te conozco, Yo veo todos tus movimientos a través de tu cuerpo, tanto encarnados como también los desencarnados que no tienen un cuerpo, sí. Yo Soy en todo aquello, tu conviertes a la irradiación cósmica, a tu presencia misma, al Dios Todopoderoso lo conviertes al color que tu deseas y vives en este mundo a cómo, a través de la fe, se manifiesta en este punto que es tu Madre Tierra. **Todo lo que sucede a través de ti, todo lo que sucede alrededor de ti mismo, es creación de toda la bendita y amada Humanidad, porque no están en la verdadera línea, sino están dispersos, confundidos y todo aquello que siembras cosechas a través del tiempo.**

Mi Padre no manda nada a nadie, ni tan siquiera un sufrimiento a un Hijo que cree que mi Padre lo castiga. Pero entre vosotros que están presentes, encarnados y desencarnados, ¿tú como padre en este mundo terrenal, dime si le darías a tu hijo en vez de un pan, una piedra? ¿Dime si en vez de un pez, le darías una serpiente? Así es mi Padre entre vosotros, el verdadero amor que irradia en lo más interno de cada uno de vosotros. Hermano, no te confundas que venga un hermano en espíritu a decirte que te viene ayudar, no te confundas que venga un hermano en espíritu a decirte: Yo te

quito tu sufrimiento, Yo te quito tu enfermedad. Porque, Yo hoy en día vengo a decirte que mi Padre es la medicina perfecta, digna y maravillosa entre vosotros, Él es el único, que cuando te arrepientes y te conviertas en el perdón y no sigas pecando, serás perdonado de aquello. Así le dije a tu hermana en aquel tiempo y así me vengo a mostrar entre vosotros en este tiempo, para que hagás lo que tienes que hacer y ya no sigas engañado.

Mirad, hoy la espiritualidad la formas en muchos puntos, pero el alimento espiritual es a través del reconocimiento que hay entre vosotros, a través de la sabiduría cuando os te descubras quién eres y hagás la voluntad de mi Padre hoy y siempre y para siempre. Me siento muy halagado estar entre vosotros para que así sigas firme en este camino. No te preocupes por lo de afuera, alegre estarías hoy en día que vas a celebrar un día más de tu hermano llamado San Miguel Arcángel, pero no te alegres por lo de afuera, alégrate en gozo y alegría a través del espíritu que vas a estar más aquí, este es el alimento verdadero del espíritu, la mesa está servida y debes de halagar por vosotros, deja que a través del tiempo venga lo que hoy te tiene preocupado.

Tus hermanos que te han dado el alimento por fuera, creen que están haciendo bien y que están favoreciendo al Padre. Déjalos que sean ellos lo que sean. Pero tú eres el que me importas a Mí, que muestres esta Ley verdadera, esta Ley digna y maravillosa del Padre que vayas destruyendo lo que te detiene y muestres la espiritualidad verdadera de mi Padre a través de ti. Siempre te lo voy a recordar, porque veo cómo están, hermanos, más desunidos que días antes y porque hay un pensamiento, que dicen que a través de este cuerpo y lo que dicen no es cierto, pero déjalo ser, déjalos ser a ellos, mientras tú estés en este camino es lo que importa, hermano. Porque todo aquél que esté fuera del redil, no es con mi Padre. Llegará el día que se van a comprender, llegará el día que van a buscarse a sí mismos y regresarán a mi Padre, pero ese día llegará. Pero Yo así deseo que tú sigas luchando al verdadero descubrimiento del SER.

Hermanos encarnados y desencarnados, fíjate bien cuáles son tus hijos que salen de lo interior a lo exterior, cuál es tu irradiación que sale de ti al cosmos, al universo. Mi Padre no castiga a nadie, mi Padre no manda ningún sufrimiento a nadie, descubre quién es la fuente de aquello y saldrás adelante por siempre. Tengo mucho para darte, pero sé que de lo que acabo de dar, ni tan siquiera me pusiste atención, **pero aquí me tienes, porque Yo el Gran Yo Soy, el amado Yo Soy, Yo a través de este instrumento, de este cuerpo Yo sí te amo, hermano, Soy el amor a través de ti y amor vengo Yo a recordarte que eres y que te cultives y florezcas y tires al cosmos, al universo lo que es mi Padre a través de ti.** Si en verdad supieras quién Soy a través de ti, si vieras con tus ojos quien está al lado en lo más interno del Yo Espíritu, si te descubrieras qué tan grande y maravilloso es mi Padre a través del Hijo.

Hermano Felipe, mirad, tú tienes una gran responsabilidad en este redil, en verdad te digo, ten cuidado a quién le vas a dar este lugar, porque muestras tienes y evidencia de lo que ha pasado aquí, cuando tú crees que estos dos instrumentos son los mejores, no, porque tú también eres mejor y aún más, si así lo deseas. Todos los que están aquí son maestros de maestros, pero fíjate a quien le das el lugar, hermano. Porque tuviste dándole a tu hermano el lugar y cómo te manejaba en tu tiempo, que ya no vuelva a repetirse, porque este lugar eres tú mismo y tú tienes el poder para elegir al espíritu que venga a decirte la verdad. Tú eres Pedro, hermano, por eso debes de darte cuenta a quién vas a poner enfrente de ti cuando no estéis en cuerpo. Te voy a hablar con el nombre de Pedro para que me entiendas, porque ese nombre significa mucho en la Ley de mi Padre. El nombre Pedro, todos son dignos por obtenerlo, pero a través de tus hechos serás Pedro. Mirad hermanos oyentes, se lo que están pensando porque le estoy hablando a tu hermano con ese nombre. Pero cuando tú me demuestres que eres bondad, que eres amor, te hablaré como Pedro también, porque el nombre no significa nada, los hechos que hagás en este mundo te reconocerán por tus obras.

Hermanos, al lado derecho tengo dos instrumentos femeninos. Ellas se llaman María, su verdadera identidad a través de la Ley de mi Padre. También vosotras, hermanas, tienen la misma o aún más el compromiso para estar irradiando la verdadera comunión de mi Padre Dios. Mirad, hermano, esta es la mesa que te debes de convertir, este es el pan sin levadura que te debes de convertir, esta es la

copa rebosante de agua de vida que te debes de convertir, hermano y hermana. Sean UNO en este redil, que no haya nada que les confunda y les desvíe, que no haya ningún rencor que sea más que la presencia de mi Padre. Porque tú, hermano, permites todo lo que sucede, creyendo que la espiritualidad es el todo, la espiritualidad eres tú mismo, el espíritu que irradia lo de mi Padre es el Dios, el Hijo y es lo que va a manifestar en este redil.

Hermano, hermana, Yo Soy entre vosotros y a través de este cuerpo lo Soy, el espíritu que venga hablar de esta Ley, como acabas de escuchar, está en la línea de mi Padre, porque quiero dejarles bien claro en el nombre de mi Padre, sí, no porque Yo así lo desee, no, a través de mi Padre Yo vengo a darles lo que pides, hacer este lugar perfecto como mi Padre, digno como mi Padre, amoroso como mi Padre, pero necesito que vosotros te conviertas en el Padre Amor. Hermano, conviértete en esta irradiación digna y maravillosa, conviértete, reconóctete que nada es fuera de vosotros, que todo eres vosotros mismos, aquí tienes todo porque mi Padre te lo ha dado todo. Entonces, hermano, ¿a qué Dios buscas?, ¿a qué Dios quieres encontrar si aún no te encuentras a ti mismo?, Encuéntrate a ti mismo, búscate a ti mismo y encontrarás la Presencia Divina cuando no haya nada que no sea lo de mi Padre en lo llamado Yo Corazón, en la llamada irradiación Yo Corazón, en la presencia irradiación Yo Amor. Hermano, que tan sencillo está, que tan grande, tan poderoso eres, porque Yo así lo Soy en vosotros, sí así me permites estar contigo.

Hermanos y hermanas, Yo te seguiré dando más cuando practiques lo que acabas de escuchar, si no, voy a seguir repitiéndote lo mismo hasta que me muestres que estás escalando y escalando, creciendo. **Porque Yo escucho que algunos de tus hermanos dicen que lo mismo viene a escuchar todo el tiempo; pero dime, ¿qué has hecho de lo que has escuchado?, ¿qué has practicado de lo que has aprendido, dime, hermano?, ¿y cómo quieres se te de más de lo que aún no entiendes? Por eso te digo, conviértete en la preparación, en la liberación, conviértete; ser libre es lo más maravilloso para buscar al Todopoderoso en lo más interno del Yo Espíritu.**

Eres grande y Yo te veo en lo más interno del Yo Espíritu, para Mí no hay de lo que has construido en tu existencia, eres mi hermano y te sigo amando por los siglos de los siglos, porque Yo Soy el amor universal, el amado amor universal. Yo Soy entre vosotros, aunque no lo creas, aunque no me sientas, aunque no me veas, Yo Soy entre vosotros, porque Yo Soy el Amado Yo Soy, Yo Soy tu Hermano Amor si así me tomas, si así me comes, si así aceptas que eres. Hermanos, tengo tanto para recordarte, tengo tanto para envolverte, pero sé cómo estáis, por eso a través de este instrumento, a través de este cuerpo, Yo no te digo adiós, sino para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.